



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12/01/2024

LEGISLATIVO

Gabriela Warkentin y Javier Risco entrevistan a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano

“Los estatutos prevén que cuando se da una sustitución, en este caso, nuestro precandidato anterior, Samuel García, lo que hay previsto en los estatutos es que se hace a propuesta de la Comisión Operativa Nacional que la integran 9 personas de distintas regiones del país y por los integrantes de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos internos; por unanimidad, todos los integrantes eligieron a un servidor para participar en la precandidatura de Movimiento Ciudadano, es algo que yo les agradezco a las personas que integran la Comisión Operativa Nacional y que es lo que lleva a mi designación el día de ayer, como precandidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano”.

<https://drive.google.com/file/d/1rw1wpHfSx2vceYg6kGM-giWhGtqxhScx/view>